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ПОГОДА 
СРЕДА, 25 июля: 
температура +19... 

+24, давление  753 мм,  ветер 
В, 3-6 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 26 июля: темп. 
+20...+26, давление 755 мм, 
ветер В, 2-6 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Растущая, в 
полночь бу-
дет освещено  
92%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 04:28
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• Для каких категорий работников, выхо-
дящих на пенсию досрочно, возраст выхода 
на пенсию будет увеличен?

• Детские телепередачи начнут преры-
вать рекламой.

• В России создадут реестр чистых 
продуктов.

24 июля - Ольга Страдница.
В это время в поля и луга выхо-

дили всей деревней: кто занимался 
жатвой, кто заготовкой сена; детей 
отправляли по грибы и по ягоды. 
«И дряхлым старикам не пора 
кряхтеть, надобно о хлебе радеть».

• В день взрослая панда съедает 
до 30 кг бамбука и побегов.

• У выдр в коже есть кармашек, 
где они хранят любимые камешки.

• В Китае выращивается около 
70% всех поставляемых на продажу 
грибов в мире.

Новости 
Алексеевского  

юрта
По итогам Совета атаманов Хо-

перского казачьего округа, который 
прошел в конце июня в станице Ку-
мылженской, 10 августа в районном 
центре состоится внеочередной Круг 
СКО «Алексеевский юрт». По уведом-
лению Атамана Ю.И.Устинова на по-
вестку дня будут вынесены вопросы 
об изменении в Уставе войскового ка-
зачьего общества «Всевеликое войско 
Донское» и замене казачьих удосто-
верений на форму нового образца. 
Кроме того, на заседании будут заслу-
шаны отчеты Атамана о проделанной 
работе и ревизионной комиссии. Так-
же пройдут выборы делегатов на от-
четно-выборный Круг Окружного каза-
чьего общества «Хоперский казачий 
округ» и войскового казачьего обще-
ства «Всевеликое войско Донское». 

Для будущих побед!
Стадион «Волгоград Арена» вскоре 

будет переименован. С начала своего 
проектирования спортивный объект 
должен был называться «Победой». 
Такое название стоит и в паспорте соору-
жения. Кроме того, как сообщает адми-
нистрация Волгограда, по результатам 
голосования, которое было посвяще-
но переименованию парка, открытого 
рядом со стадионом, жители Волго-
града отдали максимальное количе-
ство голосов за «Парк Победа». Тем 
самым выражая надежду на будущие 
победы футбольных команд на новой 
площадке, а также желая подчеркнуть 
роль победы Сталинграда в Великой 
Отечественной войне. Напомним, что 
«Волгоград Арена» построена на месте 
старого Центрального стадиона. Она 
станет площадкой для домашних мат-
чей «Ротора» и проведения культурно-
массовых мероприятий.

Летняя 
трудовая четверть

Как сообщают корреспонденты ад-
министрации Волгоградской области, в 
этом году более семи тысяч несовер-
шеннолетних жителей региона смогут 
трудоустроиться на временную работу. 
Школьники приняты в государственные 
и муниципальные учреждения, а также 
частные компании. Подростки в возрас-
те от 14 до 18 лет заняты на должно-
стях, не требующих профессиональной 
квалификации. В станице Алексеев-
ской также действует программа по тру-
доустройству несовершеннолетних. 
В июне от администрации сельского 
поселения было принято на работу 7 
школьников, в текущем месяце под-
ростки работают от Молодежного цен-
тра в составе 8 человек. Кроме того, 
планируется привлечение ребят и в 
августе. Заработная плата школьников 
составляет 11163 руб. Ребята работают 
на благоустройстве нашей станицы: 
подметают тротуарные дорожки, уби-
рают мусор, поливают газон. А причи-
ны столь раннего приобщения к труду 
– разные. Кто-то хочет помочь своим 
родителям для подготовки к учебному 
году, у кого-то трудные семейные об-
стоятельства, кто-то зарабатывает на 
осуществления заветного желания.

Зоя ПРИГОДА.

Знаете ли вы, что...

16+

Лучшие в ЮФО 
Первое место в Южном фе-

деральном округе и второе в 
Российской Федерации занял 
волгоградский регион в рамках 
конкурса на лучшую подготовку 
граждан к военной службе и ор-
ганизацию призыва. Заместитель 
губернатора Волгоградской об-
ласти Зина Мержоева поздравила 
тех, кто вносит свой вклад в па-
триотическое воспитание моло-
дежи.

«Столь высокого результата мы 
добились благодаря системной, 
слаженной работе, представив на-
правление, в котором силен регион. 
Патриотическое воспитание, граж-
данская ответственность юных вол-
гоградцев строятся на традициях 
героической земли — здесь растут 
настоящие защитники Отечества», 
— отметила Зина Мержоева.

Грамоты Министерства обороны 
РФ получили более полусотни чело-
век — награды вручил заместитель 
начальника штаба Южного военного 
округа Андрей Мурашкин. В число 
участников конкурса вошли педа-
гоги, руководители общественных 
организаций, сотрудники военных 
комиссариатов Волгограда, Волж-
ского, Камышина. 

Работу подразделений оценила 
центральная конкурсная комиссия: 
эксперты ознакомились с деятель-
ностью учреждений и состоянием 
их материально-технической базы, 
проверили физическую подготовку 
призывников и владение основами 
безопасности жизнедеятельности. 
По итогам конкурса волгоградский 
регион набрал высокие баллы, став 
вторым в России и первым в ЮФО. 

Добавим, Волгоградская область 
является федеральным центром па-
триотического воспитания. В этом 
году регион стал пилотной площад-
кой всероссийского проекта «Юнар-
мия. Наставничество», объединив-
шего более трех тысяч человек. 
Сегодня 22 тысячи школьников со-
стоят в поисковых отрядах, которые 
помогают вернуть имена без вести 
пропавших солдат. Ветеранам войны 
активно помогают волонтеры, кото-
рые занимаются благоустройством 
территорий и жилых помещений, 
покупают продукты, сопровождают 
участников войны на мероприятия, 
записывают их воспоминания.   

Кроме того, добровольцы в ре-
гионе реализуют патриотические 
проекты, участвуют в организации и 
проведении значимых событий ре-
гионального и федерального уров-
ней. За три года активисты провели 
16 всероссийских акций, 80 истори-
ческих уроков, благоустроили более 
118 памятных знаков и мемориалов, 
оказали помощь 300 ветеранам войны. 
При активном участии волонтеров 
состоялись патриотические форумы 
«Пестрое небо» и «Наша Победа».

www.volgograd.ru

1790 г. - впервые в истории было 
документально зафиксировано 
падение метеорита на Землю.

1956 г. - основан город физи-
ков - Дубна.

1956 г. - первому наукограду России 
- Обнинску - присвоен статус города.

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

Битва за урожай продолжается
Вначале мы сетовали на ис-

сушающий зной, теперь жалуемся 
на частые дожди. Никак не удается 
договориться с небесной канцеля-
рией всегда выдавать нам благо-
приятные погодные условия. Но 
какими бы последние не склады-
вались, сельский труженик всегда 
и до конца будет вести битву за 
выращенный урожай. Используют 
каждый погожий денек и комбайне-
ры ОАО «Самолшенское».

Они чуть не управились до нача-
ла «сезона» дождей - из 2000 гекта-
ров озимой пшеницы осталось убрать 
всего 150 га, и не успели зайти в 
озимую рожь (500 га) (данные на 19 
июля). Теперь приходится караулить 
каждый удобный момент, когда и колос 
подсушится, и земля позволит зайти 
технике в поле.

В уборочной страде этого года 
в ОАО «Самолшенское» задейство-
вано шесть единиц зерноуборочной 
техники: три комбайна «Полесье» и 
три - ДОН-1500Б. На сельхозмашинах 
белорусского производства трудятся 
более опытные комбайнеры, которые 
и являются в хозяйстве лидерами по 
намолоту. На конец прошлой недели 
лучший результат был у Александра 
Леонидовича Власова (1442 т), со-
всем немного ему уступал Владимир 
Николаевич Дудкин (1402 т). Замы-
кал тройку лидеров Михаил Алексан-
дрович Елисеев с намолотом 1392 т. 
В минувшую поездку редакционной 
группы в ОАО «Самолшенское» имен-

но Елисеева и удалось сфотографи-
ровать в поле.

Уборочная страда этого года да-
леко не первая в трудовой биографии 
М.А.Елисеева, только в ОАО «Самол-
шенское» он трудится с 2010 года, а 
до этого было несколько лет работы 
в Районном агропромышленном объ-
единении «Алексеевское». 

- С техникой он на «ты», к работе 
относится добросовестно, сам мест-
ный, поклоновский, поэтому быстро 
влился в наш коллектив и трудом за-
служил уважение коллег, - рассказал 
о Елисееве директор ОАО «Самол-
шенское» Н.И.Максимов. – Михаил 
Александрович каждый год у нас 

входит в число лидеров по намолоту. 
Ему, как опытному механизатору и от-
ветственному работнику, можно дове-
рить любую технику, и он обязательно 
справится с порученным делом.

Справляются со своими обязан-
ностями и другие комбайнеры ОАО 
«Самолшенское». Вот только погода 
периодически вносит свои коррек-
тивы в их трудовой процесс. Но тут 
уж ничего не поделаешь, приходится 
подстраиваться под капризы небес-
ной канцелярии…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: комбайнер ОАО 

«Самолшенское» М.А.Елисеев.
Фото автора.

Комбайнеры ОАО «Самолшенское» используют каждый погожий денек

• Жатва-2018• Вести региона

На страже леса
Постановлением Губернатора 

от 4 мая текущего года на терри-
тории нашего региона действует 
особый противопожарный режим. 
В связи с высокой пожароопасно-
стью приказом Комитета природ-
ных ресурсов лесного хозяйства 
и экологии Волгоградской области 
введено ограничение на посеще-
ние лесов. Усилены профилак-
тические меры по недопущению 
возможных возгораний и перехо-
да огня с территорий населенных 
пунктов в леса и наоборот.

 Сотрудники  комитета для не до-
пущения возникновения лесных по-
жаров  проводят рейды и разъясни-
тельную работу с населением. Кроме 
того,  силами лесничеств во взаимо-
действии с сотрудниками полиции, 
МЧС, администрациями сельских по-
селений и казаками осуществляется 
усиленное патрулирование лесных 
участков. Соответствующие мероприя-
тия выполняются и в Алексеевском 
муниципальном  районе. 

- В соответствии с утвержденным 
планом мы с сотрудниками правоох-
ранительных органов и службой МЧС 
совершаем патрулирование лесных 

массивов Алексеевского района, - 
рассказал  заместитель директора 
ГКУ ВО «Алексеевское лесничество» 
Владимир Иванович Дугин. – Наблю-
даем за лесным фондом с высотных 
мест в районах х.Помалинского и 
ст.Аржановской, телевышки - ст.Усть-
Бузулукской. Цель наблюдения - своев-
ременное обнаружение возгораний. 
В выходные дни организовано де-
журство специалистов лесничества. 
Кроме того, Алексеевским отделом по 
охране лесов от пожаров проводятся 
противопожарные мероприятия по 
устройству в лесах минерализован-
ных полос и уходу за ними.

 Как отметил Владимир Иванович, 
в результате патрулирования серьез-
ных нарушений выявлено не было, но 
это не повод расслабляться. Обста-
новка  в Волгоградской области про-
должает оставаться пожароопасной. 
Поэтому представитель Алексеевского 
лесничества призывает жителей райо-
на неукоснительно соблюдать правила 
противопожарной безопасности в лесу.

 В частности, по - прежнему ка-
тегорически запрещается разводить 

костры, использовать мангалы и дру-
гие источники приготовления пищи, 
курить, бросать горящие спички и 
окурки, стрелять из оружия, исполь-
зовать пиротехнические изделия, под-
жигать камыш, выжигать сухую траву 
под деревьями, на лесных полянах, 
оставлять бутылки, осколки стекла и 
другой мусор.

 За нарушение правил требова-
ний пожарной безопасности в лесах 
во время действия особого противо-
пожарного режима предусмотрена 
административная ответственность - 
штраф: для физических лиц от 1,5 до 
5 тыс. рублей, в отношении должност-
ных лиц – от 10 до 30 тыс. рублей, 
в отношении лиц, осуществляющих 
предпринимательскую деятельность 
без образования юридического лица – 
от 30 до 40 тыс. рублей, юридических 
лиц – от 50 до 400 тыс. рублей. 

В настоящий момент дождливая по-
года снизила уровень пожароопасности, 
но это не повод для жителей и органи-
заций Алексеевского района не соблю-
дать правила пожарной безопасности.

Анастасия ПОЛУПАНОВА.

В Волгоградской области остается проблема высокой пожароопасности

• Актуально



№ 88 (11966) 24 июля 2018 г.
2 Вторник

«Совместная работа законодатель-
ной и исполнительной власти направле-
на на реализацию долгосрочной стра-
тегии развития региона, обозначенной 
губернатором  Андреем Бочаровым, и 
положительно оценена   на федераль-
ном уровне, – подчеркнул  председатель 
Волгоградской областной Думы Нико-
лай Семисотов, подводя итоги работы 
регионального парламента за прошед-
шее полугодие. – Волгоградской област-
ной Думой принято 87 законов и более 
600 постановлений.  

Для реализации Послания Пре-
зидента России областной парламент 
один из первых среди заксобраний 
сформировал межфракционную  ра-
бочую группу  для подготовки пред-
ложений по совершенствованию 
областного законодательства. Эта 
активная работа отмечена председа-
телем  Государственной Думы Вячес-
лавом   Володиным.  

Перспективы развития Волго-
градской области   обсуждались в 
Волгограде  на встрече с председате-
лем  Совета Федерации Валентиной 
Матвиенко  и губернатором Андреем  
Бочаровым, областными депута-
тами.  Спикер верхней палаты рос-
сийского парламента отметила, что 
по ряду направлений Волгоградская 
область наработала положительный 
опыт,  достойный распространения в 
других регионах страны.

Бюджетно-финансовая поли-
тика субъекта  была направлена на  
прирост собственных доходов и по-
вышение эффективности расходов.  
За прошедшее полугодие доходная 
часть облбюджета увеличена более 
чем на 8 миллиардов рублей не толь-
ко  за счет роста собираемости на-
логов, но и с учетом безвозмездных 
поступлений. Солидная финансовая 
поддержка  федерального центра  
говорит об эффективном и целевом 
использовании регионом бюджетных 
средств, его планомерной   работе по 
наведению порядка в этой сфере. До-
полнительные ассигнования заплани-
рованы на выплату заработной платы 
бюджетникам, дорожную инфраструк-
туру, поддержку учреждений здраво-

охранения и культуры,  комплексное 
благоустройство территорий.  Только 
в этом году победители областного 
конкурса – 110 сельских поселений 
региона – получат из областного бюд-
жета по 3 миллиона рублей на реали-
зацию проектов благоустройства.  В 
центре внимания – выполнение про-
граммы по  устойчивому развитию 
сельских территорий.

Совместно с областным комитетом 
финансов депутаты  инициировали  
корректировку налогового законода-
тельства. В связи с действием  инсти-
тута  консолидированных групп нало-
гоплательщиков – КГН  (на территории 
региона их 7) –  и перераспределением 
налоговых отчислений, областная каз-
на  за последние годы недополучила 
несколько миллиардов  рублей. Мы об-
ратились к федеральному Правитель-
ству и Государственной Думе ФС РФ с 
предложением рассмотреть вопрос о 
корректировке Налогового кодекса РФ 
– либо изменить порядок исчисления и 
уплаты налога для КГН, либо  предусмотреть 
из федерального бюджета компен-
сацию потерь субъекта в результате 
создания консолидированных групп на-
логоплательщиков. Эти меры укрепили 
бы  областной бюджет. Совсем недав-
но в областную Думу поступил ответ из 
Министерства финансов Российской 
Федерации, в котором говорится о под-
держке нашей инициативы. 

Пакет экономических законов 
формировался с учетом предложе-
ний экономистов администрации 
региона с целью улучшения инве-
стиционного климата и привлечения 
инвестиций в промышленный и сель-
скохозяйственный секторы. Контроли-
руется применение уже действующих 
инвестзаконов. Кроме того, внесены 
корректировки  в закон о господдерж-
ке инвестиционной деятельности 
для обеспечения защиты прав инве-
сторов. Теперь меры господдержки 
должны предоставляться инвесторам 
не позднее 30 дней со дня принятия   
положительного решения в отноше-
нии инвестпроектов. 

Регион работает на стимули-
рование строительной отрасли и 

развитие  рынка жилья. Законода-
тельно усовершенствован механизм  
стимулирования застройщиков,  гото-
вых завершить строительство долго-
строев. Внесены поправки в законы 
о развитии жилищного кредитования. 
Они предусматривают компенсацион-
ные выплаты по ипотеке в случае 
приобретения жилья в проблемных 
домах. Субъект  поддерживает и  мо-
лодые семьи – 123,6 млн  бюджетных 
рублей  направлены им на  социаль-
ные выплаты для  приобретения или  
строительства жилья. В этом году 
господдержку получат  305 молодых 
семей, проживающих на территории 
Волгоградской области. 

За прошедший период вносились 
коррективы в законы, регулирую-
щие вопросы землепользования. 
В частности, для комплексного раз-
вития территорий и создания новых 
рабочих мест, поддержки казачьих 
обществ, действующих на террито-
рии Волгоградской области, возрож-
дения традиционных казачьих форм 
ведения хозяйства принят областной 
закон, позволяющий казачьим обще-
ствам арендовать земельные участки, 
находящиеся в государственной или 
муниципальной собственности, без 
проведения торгов.

Областная Дума корректирует 
природоохранное законодатель-
ство, а работа Экологического со-
вета при регпарламенте отмечена на 
федеральном уровне Министерством 
природных ресурсов и экологии Рос-
сийской Федерации. В центре внима-
ния Экосовета, объединившего все 
заинтересованные структуры, – во-
просы использования и сохранения 
водных объектов, утилизации био-
отходов, состояния лесов. Депутаты 
намерены продолжать работу по кон-
тролю за исполнением законодатель-
ства в сфере природопользования 
при ведении тепличного хозяйства. 

Нормативно-правовые акты, во-
шедшие в социальный блок, направ-
лены на развитие здравоохранения, 
образования, культуры, на поддержку 
семей с детьми, обеспечение жильем  
детей – сирот и детей, оставшихся без 

попечения родителей, формирование 
условий жизнедеятельности и трудо-
устройство людей с ограниченными 
возможностями, заботу о людях стар-
шего поколения. В 2018 году Волго-
градская область вошла в число пяти 
пилотных территорий РФ для внедре-
ния новой системы долговременного 
ухода за людьми  старшего  возрас-
та и инвалидами, которая включает  
сбалансированное социальное об-
служивание и медпомощь на дому. По 
результатам работы программы будет 
сформирована региональная модель 
для ее применения по всей стране. 

Региональная власть уделяет 
внимание и развитию талантливой 
молодежи, стремящейся к получе-
нию знаний и покорению новых высот. 
Нами принят закон, в соответствии с 
которым отличники и медалисты смо-
гут получать именные стипендии Вол-
гоградской области. 

С целью развития туристической 
привлекательности Волгоградско-
го региона, увеличения количества 
туристов, в том числе и зарубежных, 
разработан и принят закон о развитии 
туризма. Цель – увеличить объем ту-
ристического потока к 2021 году до 1,2 
миллиона человек. Ни у кого нет со-
мнений в том, что развитие туристи-
ческой отрасли даст мощный толчок к 
росту экономики области. 

Областные парламентарии уча-
ствовали в совершенствовании 
федерального законодательства, 
поддержав 33 федеральных зако-
нопроекта, ряд наших предложений 

одобрены заксобраниями  Южного 
федерального округа в рамках рабо-
ты Южно-Российской  Парламентской 
Ассоциации. Также рассмотрели  ини-
циативы по корректировке областного 
законодательства,  поступившие от 
прокурора  Волгоградской области,  
начальника управления  региональ-
ного Минюста, областной избиратель-
ной комиссии,  уполномоченного по 
правам человека, городских и район-
ных Дум, Ассоциации  «Совет муни-
ципальных образований Волгоград-
ской области». В активе  областной 
Думы – проведение парламентских 
часов, выездных Советов руководите-
лей представительных органов муни-
ципальных образований.

Прошедший период был насы-
щен важнейшими политическими, 
историческими событиями  – выборы 
Президента РФ, 75-летие Победы в 
Сталинградской битве, подготовка 
и проведение матчей чемпионата 
мира по футболу. Кроме того, для 
регионального парламента 2018-й – 
год юбилейный – 25 лет назад – 12 
декабря 1993 года – была избрана 
Волгоградская областная Дума пер-
вого созыва. Действующие депута-
ты продолжают работу своих коллег 
по совершенствованию областного 
и федерального законодательства. 
Конечная цель этой деятельности – 
поступательное развитие региона и 
улучшение жизни жителей Волгоград-
ской области». 

Пресс-служба Волгоградской
 областной Думы.

НИКОЛАЙ СЕМИСОТОВ: 
«Законотворческая повестка 

областного парламента сформирована с учетом 
приоритетов развития региона»

• Думский вестник

В настоящее время в хуторе уже 
давно никто не проживает. В годы 
Гражданской войны, репрессий и 
расказачивания местные жители, 
как и большинство казачьих поселе-
ний подверглись террору со сторо-
ны Советской власти. Главы семей 
и их родные были лишены земли, 
разоружены. Все запасы хлеба и 
другая сельхозпродукция конфиско-
вана, а домашний скот вырезан или 
угнан. Кроме того, казаков ссылали 
в другие населенные пункты, что-
бы на освободившиеся территории 
заселить иногородних бедняков. 
Свои действия Советская власть 
старалась прикрыть, провозглашая 
цель «социального равенства», но 
по сути большевики, понимая, что 
казачество является хорошо органи-
зованной вооруженной силой, пыта-
лись ликвидировать его как угрозу 
собственному авторитету.

В знак признательности и уваже-
ния к своей малой родине потомки ка-
заков, проживавших в х. Ольховском, 
15 июля собрались на родной земле, 
чтобы отпраздновать День рождения 
хутора. Воспоминания о прошлом, о 
своем далеком детстве и беззаботной 
юности бередили их сердца, заставляя 
звучать самые тонкие струны души. 

По инициативе выходца и урожен-
ца х.Ольховского Павла Степановича 
Мартынова и двух его сыновей был 
воздвигнут монумент памяти потом-
ков казаков, усопших и погибших на 
чужбине рода Мартыновых, Хомуто-
вых, Никуловых и Сидоровых. Сей-
час семья Мартыновых проживает в 
городе Краснодаре, но сыновья Пав-

ла Степановича рассказывают, как в 
детстве, чуть слезы распустят, им дед 
всегда говорил: «Ты казак! Ты должен 
помнить родную землю, ты с Хопра». 

Памятник поставлен в том месте, где 
в былые времена проводились значи-
мые события, такие как проводы, встре-
чи, Советы, гулянья и многое другое. 

Прогулка по родным местам по-
могла вспомнить свои дома, огоро-
ды, историю земли. Между прочим, 
х. Ольховский имел важное стра-
тегическое значение. Находясь на 
кратчайшем пути из станицы Усть-
Бузулукской в станицу Аржановскую, 
он был обслуживающим пунктом.  
Кроме того, здесь же была переправа 
через р.Хопер и брод. 

Старинные фотографии, которые 
местные жители привезли с собой, 

помогли воскресить картину прошлых 
дней. А казачьи песни этой местности 
воссоздали ту самую атмосферу быта 
и жизненного уклада.

В заключение вечера все гости 
пришли к выводу, что праздник нужно 
проводить ежегодно 15 июля. И приез-
жать решили  с детьми, внуками, прав-
нуками, чтобы потомки знали родную 
землю, свою родословную. 

Казаки Алексеевского юрта об-
ращаются ко всем жителям нашего 
района  с просьбой о проявлении 
инициативы в создании подобных ме-
роприятий для того, чтобы потомки - 
алексеевцы помнили  о своих корнях 
и родословной.

Зоя ПРИГОДА.
Фото из личного архива 

А.Г. Васильева.

15 июля уроженцы х.Ольховского Солонцовского сельского поселения 
отметили День рождения своей малой родины

Память потомков достойных дедов
• Традиции

Участники встречи у монумента памяти потомков казаков, 
усопших и погибших на чужбине.

• Официально

ПОСТАНОВЛЕНИЕ от 19.07.2018 № 389

АДМИНИСТРАЦИЯ 
АЛЕКСЕЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ 
АЛЕКСЕЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ОТ 20.06.2018  № 342 

«О ПРОВЕДЕНИИ РАЛЛИ «ШЕЛКОВЫЙ ПУТЬ» 2018 
НА ТЕРРИТОРИИ АЛЕКСЕЕВСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА»

В соответствии с распоряжением 
Правительства Российской Федерации  
от 08.04.2011 №599-р, Постановлением 
Правительства Российской Федерации  
от 18.04.2014 № 353 «Об утверждении 
правил обеспечения безопасности при 
проведении официальных спортивных 
соревнований», в связи с проведением   
26 июля 2018 г. Международного ралли 
«Шелковый путь» 2018 (далее - Ралли) 
на территории Алексеевского муници-
пального района Волгоградской области,   
постановляю:

1. Ввести изменения в постановление 
администрации Алексеевского муници-
пального района от 20.06.2018  № 342 «О 
проведении Ралли «Шелковый путь» 2018 
на территории Алексеевского муниципаль-
ного района»:

1.1. «Список сельхозпроизводите-
лей, по землям которых будет прохо-
дить маршрут Ралли»  изложить в но-
вой редакции (Приложение). 

2. Отделу по сельскому хозяйству 
и землепользованию администрации 
Алексеевского муниципального района 
(Мельников И.Г.) обеспечить своевре-
менное уведомление ООО «Сатурн» 
об ограничении движения на дорогах в 
период проведения Ралли.

3. Настоящее постановление вступает 
в силу со дня его подписания и подлежит 
официальному опубликованию на сайте 
Алексеевского муниципального района и в 
районной газете «Прихоперье».

Р.И.ЗРЯНИН,
и.о.главы Алексеевского
муниципального района.                                                                             

1. Большебабинское сельское поселение: 
ООО «Агрокомплекс»;
ООО «Гелио Пакс-Агро 2».
2. Краснооктябрьское сельское 

поселение:
ОАО «РАО Алексеевское»;
ООО «Агрокомплекс»;
ООО «Наталья»;
ООО «Вымпел»;
ИП Глава К(Ф)Х Мелихов Г.А.;

ООО «Гелио Пакс Агро 2»;
ООО «Сатурн»
3.Солонцовское сельское поселение:
ИП глава К(Ф)Х Сафронов И.А.;
ООО «Ключ-Агро»;
ИП Глава К(Ф)Х  Мелихов Г.А.;
ИП Глава К(Ф)Х Дьяконов А.А.;
ООО «Гелио Пакс Агро 2».
4. Шарашенское сельское поселение:
ООО «Гелио Пакс Агро 2».

Приложение 
УТВЕРЖДЕНО 

постановлением администрации 
Алексеевского муниципального района

от 19.07.2018  № 389
Список сельхозпроизводителей, по землям которых будет проходить маршрут 

Ралли
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• Знай наших! • Пенсион
ПОЛУЧИЛИ ПУТЕВКУ В ФИНАЛ

Начата подготовка к проведению 
финала II Волгоградского областно-
го фестиваля творчества, спорта и 
здорового образа жизни ветеранов. 
Участниками гала-концерта станут 
победители шести зональных ту-
ров Фестиваля, которые прошли в 
Октябрьском, Кумылженском, Елан-
ском, Палласовском, Киквидзенском 
муниципальных районах и городе 
Волгограде в мае-июне 2018 года. 
Финалистом конкурса стал и народ-
ный фольклорный ансамбль каза-
чьей песни «Подгорье» Стеженского 
сельского дома культуры.

- Наш район также принимал уча-
стие в областном Фестивале, в зональ-
ном туре, который прошел 20 июня в 
ст.Преображенской, - пояснила предсе-
датель Совета ветеранов войны, труда, 
Вооруженных сил и правоохранитель-
ных органов Л.П.Буренина. – В тот день 
лучшие самодеятельные коллективы и 
исполнители приехали в станицу Преоб-
раженскую из Алексеевского, Нехаев-
ского, Новоаннинского, Новониколаев-
ского и Урюпинского районов, городских 
округов Михайловка и Урюпинск. Вы-
ступления были настолько яркими и са-
мобытными, что жюри было не просто 
определить победителей в большин-
стве номинаций конкурсной программы.

Алексеевские представители стар-
шего поколения достойно выступили 
в конкурсной программе – из шести 
номинаций в трех заняли призовые ме-
ста. Любовь Ефимовна Николюкина из 
ст.Усть-Бузулукской со своим авторским 
стихотворением «Две жизни» заняла 

третье место в жанре исполнения «Худо-
жественное слово». Алексей Валенти-
нович Илларионов из ст.Алексеевской, 
исполнивший на баяне «В городском 
саду» и «Волжскую кадриль», в номи-
нации «Народные инструменты» занял 
второе место. А народному фольклор-
ному ансамблю казачьей песни «Подго-
рье» из х.Стеженского не было равных в 
жанре «Фольклор» - песни «Над Хопер-
ской степью солнышко сияет» и «Сваты 
мои сваточки» в их исполнении сделали 
их лидерами данной номинации и по-
зволили получить путевку на участие в 
областном туре Фестиваля.

Как указано на официальном сай-

те Волгоградского областного Совета 
ветеранов, финал II Волгоградского 
областного фестиваля творчества, 
спорта и здорового образа жизни ве-
теранов пройдет осенью этого года в 
Волгограде в ГБУК «Волгоградский об-
ластной центр народного творчества» 
и будет приурочен к Международному 
дню пожилых людей. На заключитель-
ном гала-концерте будут определены 
Лауреаты Фестиваля-2018. Пожелаем 
и нашему «Подгорью» получить столь 
высокое звание!

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: выступление ансамбля 

«Подгорье» на зональном туре.
Фото vosv.volganet.ru.

• Юбилеи

УЧИТЕЛЯ УСТЬ-БУЗУЛУКСКОЙ 
ШКОЛЫ - ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА

История любой школы – это, пре-
жде всего, история человеческих су-
деб. И  мы   хотим рассказать о судьбах 
учителей нашей школы - участниках 
Великой Отечественной войны. Почему 
именно о них? Может быть, потому, что  
предназначение человека «не в том, 
чтобы себя сохранить, а в том, чтобы 
грамотно себя потратить» на любовь, 
заботу, внимание и память. Учителя на-
шей школы – участники войны, на наш 
взгляд, именно такие люди.

Николай Тихонович Тамахин. В 
первые дни войны был направлен на 
Южный фронт командиром взвода в 201 
артиллерийский полк. После двух ране-
ний попал в резерв Главнокомандующего, 
а затем в третий кавалерийский корпус. 
Вернувшись в родную станицу, Николай 
Тихонович работал военруком и учите-
лем физкультуры, а после окончания ин-
ститута преподавал физику, математику, 
черчение, рисование, занимался трудо-
вым обучением. Он мог быть серьезным 
и строгим, умел пошутить, при этом был 
очень скромным человеком. 

Георгий Васильевич Макаров. На-
кануне войны Георгий Васильевич рабо-
тал в Усть-Бузулукской школе учителем 
военного дела. В кружках Георгия Васи-
льевича занималось более 50 ребят. Он 
подготовил 141 значкиста ПВХО (знание 
правил и действий противовоздушной 
и противохимической обороны) и 21-го 
ворошиловского стрелка. В первые дни 
войны он вместе со своими учениками 
ушел на фронт и погиб, защищая глав-
ную высоту России - Мамаев курган.

Селиванов Александр Харито-
нович. В июле 1941 года был направ-
лен в Сталинградское военное учи-
лище связи. С декабря 1941-го почти 
год преподавал организацию связи на 
курсах младших лейтенантов в городе 
Сталинграде. В ноябре 1942 года был 
направлен в действующую армию на-
чальником связи 126 стрелкового пол-
ка. Участвовал в боях при форсирова-
нии Днепра и Дуная, при освобождении 
городов от Харькова до Вены (Австрия).

Иван Сергеевич Зоткин. С 1940 по 
1942 год работал преподавателем в Усть-
Бузулукской средней школе, откуда ушел 
на фронт, и был направлен на  пополнение 
13-й Гвардейской дивизии начальником хи-
мической службы. После формирования 
дивизия пошла на защиту Сталинграда. 
В ходе сражения Иван Сергеевич получил 
серьезное ранение, но не ушел с поля боя. 
Военные врачи поставили Зоткина на ноги, 
но зрение вернуть не смогли. После окон-
чания Великой Отечественной войны он 
продолжил свою педагогическую деятель-
ность: работал в школе для слепых, затем 
директором вечерней школы.

Раиса Федоровна Лазаренко 
(Шевырева). Участвовала в Великой 
Отечественной войне в составе 4-ой воз-
душной армии 2-го Белорусского фронта 
до 1945 года. На сайте «Подвиг народа» 
хранится о ней  информация: «Наградить 
медалью «За боевые заслуги» младшего 
сержанта Лазаренко Раису Федоровну за 
то, что она за период участия на фронте 
Отечественной войны обеспечила 1382 
боевых вылета ночью на самолете ПО-2,  
не имея при этом ни одного случая отка-
за материальной части авиавооружения, 

и 150 боевых вылетов днем на самолете 
И-15». В  1956 году переехала в стани-
цу Усть-Бузулукскую, на родину мужа, 
где стала учителем начальных классов. 
Окончив педагогический институт, препо-
давала русский язык и литературу. Про-
работала до 1988 года. 

Александр Макарович Понома-
рев. 20 июня 1941 года он сдал послед-
ний экзамен в Серафимовичском педа-
гогическом училище, а через полтора 
месяца уже участвовал в строительстве  
высоководного моста через р.Хопер. 
Затем были долгие версты войны. В 
1942 году, пройдя курсы наводчика 82-х 
миллиметровых минометов, прибыл на 
фронт, принимал участие в прорыве не-
мецкой обороны во время Сталинград-
ской битвы и на Курской дуге. В 1944 
году был ранен. Педагогическую дея-
тельность Пономарев начал в 1946 году. 
С 1959 года работал в Усть-Бузулукской 
школе. Почти полвека проработал он 
в школе - директор, учитель истории и 
обществознания, ветеран войны и труда. 
Александр Макарович прекрасно танце-
вал, играл на гармошке, рисовал, писал 
стихи, был замечательным учителем, та-
лантливым руководителем, добрым на-
ставником и просто хорошим человеком.

Иван Абрамович Афанасиков. 
Окончил краткосрочные учительские 
курсы в Урюпинске. Одним из первых 
вступил в комсомол, обучал людей гра-
моте. В марте 42-го Афанасикова при-
звали в действующую армию. Он пошел 
защищать Родину, оставив на попече-
нии жены семерых малолетних детей. В 
качестве заместителя командира роты 
воевал на Центральном фронте, уча-
ствовал в Курском сражении. В после-
военные годы преподавал географию и 
труд. Причем, учительствовал не только 
в дневной школе, но и в вечерней (16 
лет был ее директором). А всего Иван 
Абрамович отдал школе 45 лет жизни.
ШКОЛЬНЫЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ 

БРИГАДЫ
Усть-Бузулукская школа со дня своего 

основания уделяла большое внимание 
трудовому воспитанию школьников и го-
товила их к сельскохозяйственному труду. 
Выпускники 50-х годов вспоминают о своей 
работе на сортучастке, где они веяли зер-
но, грузили его на подводы и отправляли 
в Филоново на элеватор. Осенью вся 
школа отправлялась на сбор початков 
кукурузы. Складывали ее в мешки, а по-
том отвозили в колхозные амбары. В эти 
годы в школе ввели предмет «Машинове-
дение». Учителем данного предмета был 

назначен Николай Григорьевич Гончаров, 
а школа получила машину – полуторку. На 
ней старшеклассники учились вождению, 
а учителя и технические работники 
выезжали на заготовку дров для школы, 
на поля на сбор черепашки.

В 60-х годах под руководством учите-
лей биологии Н.Г. Птахиной, П.И. Колесо-
вой, А.А. Колпачковой и заместителя ди-
ректора по производственному обучению 
А.Х. Селиванова был заложен большой 
фруктовый сад за станицей и овощной уча-
сток в низовьях родников. Землю букваль-
но «отвоевывали» у леса, ведь там были 
сплошные терновники. Каждый день после 
уроков работали ученики, и труд не пропал 
даром. Сад стал давать хорошие урожаи. 
Яблоки резали, сушили для школьной сто-
ловой и потом варили вкуснейший компот.

В 60-е годы школьники обучались по 
11-летней политехнической программе. 
Старшеклассники по 6 часов в неде-
лю изучали трактор, сельхозмашины, 
электротехнику, растениеводство. Произ-
водственную практику проходили на полях 
колхоза «Красный Путиловец», образуя са-
мостоятельную бригаду, за работу которой 
отвечали А.Х.Селиванов и Н.Г.Гончаров. 
По окончании школы выпускники получали 
права тракториста – машиниста широкого 
профиля. И юноши, и девушки занимались 
по одной программе. Весной старшекласс-
ники участвовали в весенней посевной, 
выезжали в хутор Ольховский, там жили, 
сами готовили еду. Работали, в основном, 
прицепщиками на сеялках. Летом веяли 
зерно на току, загружали зерном машины 
и отправляли на элеватор в Филоново. 
А зимой учащиеся проходили практику в 
Сельхозтехнике, на ремонте тракторов, 
т.е. работали круглый год. Кроме того, уха-
живали за школьным садом, и в 1964 году 
заложили сад около школы. Многие годы 
радовал он всех богатым урожаем.

В 70-80-х годах школьная бригада ста-
ла отдельным звеном колхоза «Красный 
Путиловец» и выполняла самые разные 
работы в животноводстве и растениевод-
стве. Девушки изучали животноводство 
под руководством Н.А.Дадочкиной, юноши 
– трактор под руководством Н.Г.Гончарова 
и Н.И.Иващенко. Практику теперь девушки 
проходили на животноводческой ферме, 
часто замещая доярок на время отпусков, 
а юноши – на полях, работая на гусенич-
ных и колесных тракторах. В эти годы шко-
ла взяла в аренду ферму по откорму телят. 
Все работы - уборка помещений, доставка 
кормов, кормление животных - выполняли 
учащиеся под руководством классных ру-
ководителей. В конце месяца проводилось 

контрольное взвешивание телят. И надо 
отметить, что на школьной ферме привесы 
были самые высокие. 

В 80-х годах школе был выделен 
поливной овощеводческий участок. 
Под руководством А.А.Колпачковой и 
Т.А.Поповой учащиеся выращивали 
рассаду томатов и капусты, свеклу и лук. 
В течение всего лета дети ухаживали за 
растениями, а осенью собирали уро-
жай. Часть его закладывали в хранили-
ще, помидоры солили в бочках. Все это 
использовалось в школьной столовой. 
Часть овощей продавали населению, а 
на вырученные деньги закупали семена, 
приобретали наглядные пособия.

Постепенно посевную площадь рас-
ширили, и она занимала уже 100 га. Шко-
ле выдали 2 трактора – колесный и гусе-
ничный, сеялку, плуг, два культиватора, 
картофелесажалку и рассадопосадочную 
машину. Стали выращивать много карто-
феля, зерновые культуры – в основном 
ячмень и пшеницу. Весь цикл работ осу-
ществляли ученики под руководством 
Н.И.Иващенко. О работе наших учащихся 
писали в местных газетах, эти заметки 
хранятся в школьном музее. Но, к сожа-
лению, в связи с введением нового закона 
о земле, школьное поле стало облагать-
ся налогом, непосильным для школьной 
бригады, и школа была вынуждена отка-
заться от земельного участка. 

Создано на основе материалов 
Усть-Бузулукского школьного 

музея и воспоминаний учителя, 
заместителя директора 

по воспитательной работе
 в 1994 - 2003 годах Нины 

Александровны Никифоровой. 

Долгая дорога длиною в миг
4 августа Усть-Бузулукская школа отметит свое 80-летие

Ансамбль «Подгорье» будет участвовать в заключительном туре 
Волгоградского областного фестиваля творчества ветеранов

На сегодняшний день в Вол-
гоградской области работают и 
одновременно получают страхо-
вую пенсию и фиксированную вы-
плату к ней без учета проводимых 
индексаций 177 тыс. граждан, что 
составляет 24% от общего количе-
ства пенсионеров на территории 
нашего региона.

С января 2018 года после прекра-
щения пенсионером трудовой деятель-
ности полный размер пенсии с учетом 
всех индексаций выплачивается за 
период с 1-го числа месяца после 
увольнения. Это стало возможным 
благодаря принятию 1 июля 2017 года 
Федерального закона № 134-ФЗ «О 
внесении изменения в статью 26.1 
Федерального закона «О страховых 
пенсиях»». Закон вступает в силу с 1 
января 2018 года. 

Напоминаем, с 2016 года рабо-
тающие пенсионеры получают стра-
ховую пенсию и фиксированную вы-
плату к ней без учета проводимых 
индексаций. Когда пенсионер тру-
довую деятельность прекращает, он 
начинает получать пенсию в полном 
размере с учетом всех индексаций, 
имевших место в период его работы.

В настоящее время в соответ-

ствии с пенсионным законодатель-
ством при своевременной подаче 
работодателем сведений в ПФР возоб-
новление индексации пенсии и начало 
ее выплаты в полном размере происхо-
дит спустя три месяца с даты уволь-
нения. Новый закон позволит пенсио-
неру получить полный размер пенсии 
за период с 1-го числа месяца, следую-
щего за месяцем увольнения.

Важно! Выплата полного размера 
пенсии будет реализована следующим 
образом. К примеру, пенсионер уволил-
ся с работы в марте. В апреле в ПФР 
поступит отчетность от работодателя 
с указанием того, что пенсионер еще 
числится работающим. В мае ПФР по-
лучит отчетность, в которой пенсионер 
работающим уже не числится. В июне 
ПФР примет решение о возобновлении 
индексации и в июле пенсионер полу-
чит уже полный размер пенсии, а также 
денежную разницу между прежним и 
новым размером пенсии за предыду-
щие три месяца – апрель, май, июнь. 
То есть пенсионер начнет получать 
полный размер пенсии спустя те же три 
месяца после увольнения, но эти три 
месяца будут ему компенсированы.

Управление ПФР 
по Алексеевскому району.

Работающим 
пенсионерам

С 2018 года полный размер пенсии 
будет выплачиваться за период 

с 1-го числа месяца после увольнения

Продолжение. Начало в газете «Прихоперье» 
№85 от 17 июля 2018 года.

Г.В.Макаров с выпускниками 1939 года.
Усть-бузулукские школьники 

на сортучастке.
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Поздравляем тружеников ОАО 
«РАО Алексеевское», отмечающих 
дни рождения в июле.

А.В.Титова (24.07)
В.И.Минаева (25.07)
Желаем счастья в этот день,
Добра, улыбок и удачи.
Чтоб мимо проходила тень,
Огни очей светили ярче.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

УВАЖАЕМЫЕ  АЛЕКСЕЕВЦЫ!
ПРОДОЛЖАЕТСЯ  ДОСРОЧНАЯ  
ПОДПИСКА  на газету «Прихоперье» 
на 1-ое полугодие 2019 года по 

ценам текущего года.  Напомина-
ем, что подписная цена на шесть 
месяцев с получением по почте  
составляет 549,30 руб., на три 

– 273 руб., на месяц – 91 руб. Т 
ОСТАВАЙТЕСЬ С НАМИ!

Прием с 22 по 28 июля, с 9.00 до 17.00, запись по телефону.

Закупаю мясо коров, быков, телок, овец. 
Телят на доращивание. 
Тел.8.906.171.37.17.

Извещение о необходимости согласования проекта межевания земельных участков
Заказчик: Рогов Сергей Викторович, адрес: 403249, Россия, Волгоградская область,  Алексеевский район, пос. 

Красный Октябрь,  телефон: 89647776880.
Сведения о кадастровом инженере – Шипаев Александр Сергеевич, Квалификационный аттестат №34-15-583, член СРО 

в Союзе «Некоммерческое объединение кадастровых инженеров» номер в реестре 691, СНИЛС 143-503-550 28, адрес: 403250, 
Нижняя ул., д. 30, х. Яминский, Алексеевский p-он, Волгоградская обл., тел.: 8-937-550-75-32, E-mail: aleksandr-shipae@mail.ru.

Адрес исходных земельных участков: 
- Волгоградская область, Алексеевский район, примерно в 2,2 км по направлению на юго-восток от ориентира 

х.Большая Таволжанка территория Краснооктябрьского сельского поселения, поле № 28, расположенного за преде-
лами участка, кадастровый номер земельного участка: 34:01:050008:160;

- Волгоградская область, Алексеевский район, примерно в 2.2км по направлению на юго-восток от ориентира 
х.Большая Таволжанка территория Краснооктябрьского сельского поселения поле № 33, расположенного за 
пределами участка, кадастровый номер земельного участка: 34:01:050008:161.

Ознакомиться с проектом межевания можно в течение 30 дней с момента публикации данного извещения по адресу: Волго-
градская область, Алексеевский район, станица Алексеевская, улица Ленина, дом 32, офис 54. (здание Сбербанка).

Предложение от заинтересованных лиц о доработке проекта межевания земельных участков можно направлять в 
течение 30 дней с момента публикации данного извещения по адресу: 403250, Волгоградская область, Алексеевский 
район, хутор Яминский, улица Нижняя, дом 30, кадастровый инженер Шипаев Александр Сергеевич.

Для вас, 
предприниматели

Предприниматели Алексеевского муниципаль-
ного района Волгоградской области могут восполь-
зоваться поддержкой для пополнения оборотных 
средств через Корпорацию «МСП».

Ставка по кредиту для субъектов среднего биз-
неса составит 9,6% годовых, а для субъектов мало-
го бизнеса – 10,6% годовых. 

АО «Федеральная корпорация по развитию малого 
и среднего предпринимательства» в 2018 году реали-
зует финансовые программы для поддержки субъектов 
малого и среднего предпринимательства. 

Сумма гарантии по продукту «Оборотное креди-
тование» составит – не более 500 млн рублей, сро-
ком не более 36 месяцев. 

Дополнительную информацию по участию в про-
грамме можно получить у сотрудников Ассоциации 
«Гарантийного Фонда Волгоградской области», тел. 
(8442) 35-23-89, 35-23-90, 35-23-91.

• Налоговая сообщает
Новое в законодательстве о налогах и сборах

В рамках проведения кампании по уплате имущественных налогов фи-
зическими лицами в 2018 году и в связи с началом массового направления 
налоговых уведомлений, ФНС России разработана и размещена на интер-
фейсе сайта www.nalog.ru промо-страница «Налоговое уведомление 2018» 
(https://snu.nalog.ru).

Промо-страница состоит из 3 главных вкладок:
1. «Сводное налоговое уведомление», которое помогает разобраться в 

своем налоговом уведомлении, узнать информацию о ставках налога, на-
логовых льготах, а также самостоятельно рассчитать налог.

2. В разделе «Жизненные ситуации» дается разъяснение, что делать в 
случае, если Вы не получили или потеряли налоговое уведомление.

3. Во вкладке «Новое в 2018 году» приводятся изменения, которые были 
внесены в Налоговое уведомление образца 2018, в частности, добавлен еще 
один налог - налог на доходы физических лиц».

Посредством промо-страницы налогоплательщики - физические лица 
смогут получить ответы на все вопросы, возникающие при получении нало-
гового уведомления. Телефон для справок (884442)4-29-56, 4-29-13.

Межрайонная ИФНС России по Волгоградской области еще раз напоми-
нает собственникам недвижимого имущества и транспортных средств о не-
обходимости уплатить налоги.

Несвоевременная уплата налогов является основанием для обращения 
в судебные органы с целью получения судебного акта для взыскания задол-
женности за счет имущества физического лица в соответствии со статьей 48 
Налогового Кодекса Российской Федерации.

На основании вступившего в законную силу судебного акта, в соответ-
ствии с Федеральным законом от 02.10.2007 № 229 - ФЗ «Об исполнитель-
ном производстве» судебными приставами производится взыскание задол-
женности.

В рамках исполнительного производства судебные приставы вправе вы-
нести постановление о временном ограничении на выезд должника из Рос-
сийской Федерации.

Для тех, кто собирается в отпуск за границу, инспекция рекомендует вос-
пользоваться электронными сервисами Федеральной налоговой службы, 
а также Федеральной службы судебных приставов, позволяющими узнать 
о наличии задолженности и возбужденном исполнительном производстве, 
либо обратиться в налоговую инспекцию по месту жительства.

Уплатить налоги физические лица - собственники имущества, транс-
портных средств и земельных участков могут не выходя из дома, с помощью 
электронного сервиса «Личный кабинет налогоплательщика для физических 
лиц», в котором реализована возможность формирования платежных доку-
ментов на числящуюся задолженность, а также уплаты задолженности и на-
логовых платежей «онлайн», через банки-партнеры ФНС России.

Подробности вы можете узнать по телефону 3-10-49.
Межрайонная ИФНС России №7 по Волгоградской области.

- Как удалось попасть на та-
кую масштабную выставку на-
родного искусства?

- Возможность появилась вместе 
с приглашением принять участие от 
генерального директора  этой орга-
низации.  Ну, а мы в свою очередь 
позаботились о том, чтобы не упу-
стить такой шанс.

- Что вас удивило в проведе-
нии данного мероприятия?

-  Больше всего поразила дру-
жеская атмосфера и внимание, 
которым одарили абсолютно всех 
участников. Вот, например, хотя 
бы как представили нашу студию 
на официальной странице фести-
валя: «Кружевные шали и накидки, 
уютные носки и пинетки, теплые 
рукавички и нарядные шапки – все 
это предлагают мастерицы студии 
«Марья». Полностью ручная работа! 
Бережно хранимые и передаваемые 
по наследству традиции рукоделия, 
начиная от прядения тончайшей пу-
ховой нити, заканчивая вязанием и 
декорированием изделий. Каждая 
работа выполнена с душой. Масте-
рицы студии «Марья» докажут, что 

тепло может быть изящным!»
- Но мы знаем, что это не все, 

чем вы могли удивить жителей 
Екатеринбурга.

- Конечно, кроме традиционных 
пуховых изделий, которые вызва-
ли неподдельный интерес у гостей 
программы, мастера студии пред-
ставили на фестивале изделия из 
атласных лент и фоамирана, вяза-
ные игрушки, кожаную продукцию 
ручной работы Александра Тихоно-
ва, а также нагайки и плетки Влади-
мира Горбунова.  Хочется отметить, 
что в программе фестиваля, кроме 
выставки-ярмарки, было проведено 
множество интересных мероприя-
тий: выступления народных коллек-
тивов, мастер-классы, традицион-
ные игровые программы для детей 
и взрослых.

- Что особенно запомнилось в 
дни ярмарки?

- Необыкновенная программа 
«Большой ХОРОВОД от Между-
народного проекта «ХОРОВОДЫ 
МИРА». Провели его Ольга Митяши-
на и Светлана Перехожих. Ведь хо-
роводы - очень глубокое, душевное 

и радостное действо. Они встречают-
ся во всех известных нам культурах, 
это древнейший вид танца. «Хоро-
вод Мира» был призван показать 
сущность гармоничного сосущество-
вания и процветания нашей много-
национальной и многокультурной 
страны, и всей планеты в целом.

- Спасибо за интересный рас-
сказ. Желаем мастерской-студии 
«Марья» дальнейшего развития, 
благополучия и вдохновения на 
создание таких прекрасных изде-
лий ручной работы!
Вопросы задавала Зоя ПРИГОДА.

Фото из личного архива
 А.Г. Сулеймановой.

Мастерицы студии «Марья» Алексеевского Центра казачьей культуры 
побывали на масштабной ярмарке российских традиций в г.Екатеринбурге

ТЕПЛО МОЖЕТ БЫТЬ ИЗЯЩНЫМ
• Наше интервью

Ответ на этот вопрос поста-
ралась дать «Российская газета». 
Слова «смартфон» (его знают 78% 
россиян), «социальные сети» (74%) 
и «волонтер» (71%) прижились в 
русском языке как свои, будто и 
не англицизмы вовсе. По данным 
фонда «Общественное мнение», 
также в десятку лидеров-новичков, 
которые обрели статус литератур-
ной нормы, вошли «электронный 
билет», «GPS-навигатор», «блог», 
ДМС, «онлайн-трансляция», «акка-
унт» и «грант».

Но эксперты «РГ» утверждают, 
что не надо спешить с констатацией, 
будто эти слова стали русскими на-
всегда. Ранее литературной нормой 
и распространенным словом было 
ЭВМ. Сегодня его никто не исполь-
зует. Не комильфо. Темп развития 
технологий так стремителен, что, того 
и гляди, мы начнем стесняться про-
износить слово «компьютер». Ему 
на смену уже идут разные термины, 
используемые в узкой профессио-
нальной среде. Кстати, неспроста 
22% сограждан о слове «смартфон» 
ничего не знают, а об «аккаунте» и во-

все подавляющее большинство - 68% 
- не слышали. Мало времени для их 
вживления в канву русского языка. И 
не исключено, что его и не будет: их 
могут вытеснить из употребления бо-
лее «продвинутые» термины.

Почти все цифровые термины, как 
правило, - американизмы или назва-
ния, взятые из американского англий-
ского языка. Как показывает истори-
ческий опыт, языковые заимствования 
для русского языка - из французского, 
немецкого, а теперь из английского - 
не проблема, а норма развития. Рус-
ский язык силен в «переваривании» 
заимствований и опасаться за него 
не надо, убеждены эксперты. Он как 
раз на современном этапе усвоения 
«цифрового» глобального языка сме-
ло отбраковывает проходные термины 
и не спешит с укоренением даже тех 
слов, что по внешним признакам стали 
литературными. Новые слова-находки 
постоянно будут вымещаться из рус-
ского языка другими новыми словами-
находками. И тут надо опасаться не за 
русский язык, а за то, как его преподают 
в школе и как на нем говорят.

Наш корр.

Почему новые русские слова 
быстро устаревают?

Будто и не комильфо
• Познавательно

Фестиваль мастеров «Иван-да-Марья» – уникальное мероприятие 
с национальным колоритом. Оно направлено на возрождение 
традиций народного искусства и поддержку отечественных произ-
водителей. Его организатор - Уральский центр развития дизайна.
Как мы уже сообщали ранее, с 6 по 10 июля участники мастер-
ской-студии «Марья» Алексеевского Центра казачьей культуры 
посетили ярмарку и теперь ее руководитель А.Г. Сулейманова 
рассказывает об их поездке.




